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ゲストスピーチ
　高知ニャンとかなるワンの会
　野村  政弘 氏
　「犬猫の殺処分ゼロを目指して」
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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。元気な
ソングリーダーでした。既に
皆さんご承知のとおり、フラン
スのパリ市街において、13日
の金曜日午後９時過ぎ同時
多発テロが発生し、129名の
方がお亡くなりになっていま
す。
　フランスは世界中からの
観光客が最も多く訪れる国

で、年間約8,000万人と言われています。当日は1,600人ほ
どの日本人も滞在していたようですが、全員無事だと報じ
られています。毎日、新聞やテレビでテロに関して繰り返さ
れる報道を見るたびに、我々の知らない側面が次々に浮か
び上がってきて、この問題の根の深さを感じます。いずれに
しても、自分たちの主義・主張が受け入れられないというこ
とで、無差別に他人の命を奪うことは決して許されること
ではありません。亡くなられた方々のご冥福を心からお祈
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りします。
　国内では、国産初のジェット旅客機ＭＲＪ（三菱リージ
ョナルジェット）が、11日名古屋空港から飛び立ちました。
三菱重工業の子会社、三菱航空機が製作したもので、航
続距離3,000キロという足の短い飛行機ですが、日本独自
で旅客機を開発するのは、YS11以来、約50年振りだそう
です。初飛行を終えたテストパイロットは、「離陸速度に達
すると飛行機が飛びたいと言っているようだった」と話して
います。航空機産業は自動車に比べ非常にすそ野の広い
産業で、このＭＲＪも100万点ぐらいの部品が使われ、その
一つひとつに下町工場の技術力が発揮されています。三
菱航空機はゼロ戦を造った会社です。ゼロ戦の設計者、堀
越二郎は「いい飛行機というものは形がきれいなものだ」
と言っていたそうです。ＭＲＪも非常に美しい飛行機で、高
知・伊丹を飛んで欲しいと思います。
　本日は、新入会員の宮地貴嗣会員のスピーチです。演題
は「高知にＪリーグを」です。
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● 今週のピアノ曲「グリーン・フィールズ」ピアノ演奏：山内るり会員

● 幹 事 報 告
ＲＩ国際大会への参加要請が来ています。

● バンコク視察旅行実行委員会より
チケットの申込みのこともありますので、本日、参加を確定したいと思います。
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す。監督の人件費、選手の費用、遠征料等々。ＪＦＬになる
と１億から１億5,000万、Ｊ３では２〜３億必要と言われて
います。この話を高知の経営者の方にお話すると、ほんま
にそんなお金集まるかと言われますが、他の都道府県でで
きていることが高知でできないことはないと思っています。
他県と比べて高知には製造業や大手企業が少ない等々
のハンディがありますが、私は高知には別の力があると信
じています。お金はなかなか集まらないかもしれないけれ
ど、お米や野菜を差し入れてくれたり、人の温かさや高知
ならではの応援の仕方があると思います。市民、県民一人
ひとりが何某かの形で応援して、おらんくのサッカーチー
ムというようになって欲しいと思っています。
　今まで日本ではスポーツは学校教育の一つで、部活で
鍛えるものだとされてきましたが、それだと申しわけないで
すが先生の質で変わります。特に公立学校では先生の異
動があるし、全く経験のない先生が教えたりします。ヨー
ロッパでは地域でスポーツを育てる習慣があります。日本
でも、学校の先生に頼るのではなくてスポーツを自分たち
のものにしよう。そして、スポーツを極めた人は、今度は指
導者になって子どもたちを教えて生計を立てていける。つ
まりスポーツビジネスの循環をつくっていきたいと考えてい
ます。
　皆さんの中にはスポンサーや株主になっていただいた
り、試合を見に来てくださる方もいます。皆さんもテレビで
はよくスポーツの試合をご覧になると思いますが、やはり現
場で声を掛け合う姿や身体と身体がぶつかり合う音、そう
いうものは実際に足を運んで見ないと経験できません。若
者がボールを一生懸命追いかけている姿を見に来ていた
だきたいと思います。
　そして、皆さん方にお願いしたいことは、どんな形でもい
いからぜひとも応援をしていただきたいということです。よ
ろしくお願いします。

  高知にＪリーグを
　

宮地電機㈱　代表取締役　　宮地  貴嗣 会員　

　アイゴッソ高知の目指すところ
は、まず一つは高知愛を高めるこ
とです。スポーツで、自分たちの代
表するチームが頑張っている姿は
感動しますし、負けたら悔しい。そ
ういうことが高知にもぜひ欲しい
と思います。現在、高知ではファイ
ティングドッグスさんが頑張ってい

ますし、高校野球、大相撲、ゴルフで高知出身の選手が
活躍することがあっても、日常的ではありません。今47都
道府県中、40都道府県にＪリーグチームがあります。つま
り、おらんくのチームがあるわけです。四国でも高知以外
は全てあり、愛媛では２チーム目ができるのではないかと
いう状況です。
　二つ目は、高知の子どもたちに夢を。例えば、都会の子
どもはプロ野球を見たいと思ったらすぐに行けます。子ども
たちにとって本物を見るというのは、すごく大事で、夢を描
けるチャンスでもあります。私の子どものころは、阪急、阪
神、西武がキャンプに来ていて、目の前でプロを見て彼ら
を目指したいと思ったことでした。今の高知の子どもたちに
は、残念ながら本物を見る機会が減っています。
　スポーツはプレーをする人だけが主役だと思いがちです
が、実はそうではなくて応援をする、支える、これもりっぱ
な主役です。アイゴッソ高知の選手たちも、これまでは自分
がうまくなりたい、勝ちたいと思ってプレーをしていたので
すが、今は応援をしてくれる人たちのために頑張りたい。感
動を与えたい。勝利を与えたいといった選手が増えてきま
した。そして、応援をしてくれる人たちも、選手たちに夢を
実現して欲しい、勝って欲しいといういい循環のスパイラル
ができつつあるように思います。
　（今年１年間のダイジェスト映像を上映）
　私が代表になって２年目ですが、どんな調子ですかとよ
く聞かれます。状況を申し上げますと、やはり簡単には上
のリーグには行けません。私たちが今いるのは四国リーグ
です。サッカーは10リーグで、Ｊ１Ｊ２Ｊ３とあって、その下
にＪＦＬ（アマチュアの全国トップ）があって、その下に地
域リーグがあります。その地域リーグである四国リーグで
優勝して、その他の９地域の優勝同士が集まって、上位２
チームになればＪＦＬに。さらにＪＦＬで上位２チームにな
ればＪ３に上がれます。なかなかそうはいきません。四国
リーグで優勝することが大事ですが、アイゴッソ高知は昨
年は四国リーグ２位、今年は３位。
　経営的にもなかなか思ったとおりいっていない部分があ
ります。年間5,000万から6,000万ぐらいの費用が必要で

● 会員スピーチ
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● 累 計 額  ［11月17 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金546,500 円 146,752 円
さんさん

ポリオ 募 金 162,400 円

12 1

定時総会
ゲストスピーチ
　高知地方検察庁　検事正
　畝本  直美 氏
　

ニコニコ箱
武樋　泰臣

杉本芙美子

竹村　修己

細田　長司

林田　義久

尾木　謙三

入交　章二
芝藤　倫朗
安光　保二

しばらくお休みをいただき、奈良県生駒山で断食をしてきました。10日間のうち４日間は水だけで過ご
し、心身ともにリフレッシュできました。体重は４kg減量しましたが、既に２kgリバウンドしました。残念
です。やはり日常が大事ですね。
先週、結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。今日が46回目の記念日です。夫婦お互い
の忍耐と寛容で元気に仲良く過ごしていけたらと思っています。
11月15日は坂本龍馬の誕生日でありますが、実は私の女房も同じ日の生まれであります。最近、おとろ
えが目立ってきた自分に対し、龍馬の如くテキパキと指示を与えます。決して逆らうことなく従っていこう
と考えている今日この頃であります。高知開催が11回目となる「カシオワールドオープン」が来週11月26
日（木）から29日（日）まで黒潮カントリークラブで開催されます。今年も石川僚選手をはじめ世界で活
躍するプロの選手が集結します。ぜひご来場されプロの華麗なプレーを御覧ください。なお、テレビ高知
で４日間全てライブ放送しますので、来られない方は、テレビをぜひ御覧ください。ヨロシク。
先週は結婚記念日をお祝いいただきありがとうございました。39年目に突入しました。この年になると
いかに妻に捨てられないようにするか苦心しています。本日のソングリーダー最高でした。長いロータリ
ー生活の中で、歌が始まる前に拍手があったのは初めてでは？併せてニコニコします。
先日は誕生日を祝っていただきありがとうございました。12月の例会日は運悪く仕事で欠席します。来
週欠席なら今日が今年最後、少し早いですが、皆さん良いお年をお迎えください。
妻の誕生日に今回初めて観葉植物を希望してみました。当日到着した立派な現物に接したとき、２人で
その大きさにスゴイとただただ驚嘆しました。観賞期間も長いし、皆さま方も一度アプローチしてみては
いかがでしょう。メッセージの封筒に観葉植物希望と書いておけば良いとのことです。
ひと月ぶりにホームクラブに辿り着き、皆さんの笑顔で心が温もりました。感謝感謝のニコニコです。
今日17日は妻の誕生日、美しい花をありがとうございました。感謝を込めてニコニコします。
33会ゴルフで年間平均ベスグロ賞をいただきました。嬉しくなってニコニコします。

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC 　　11月26日→27日例会に変更（城）	 高知北RC 　　11月30日　夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC 　　12月　1日　植樹例会変更（旭）	 高 知 R C 　　12月15日　夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC 　　12月15日　夜間例会（旭）	 高知東RC 　　12月16日　夜間例会（阪）
	 高知西RC 　　12月18日　夜間例会（三）	 高知北RC 　　12月21日　夜間例会（三）
	 高 知 R C 　　12月22日　ロータリー休日（三）	 高知南RC 　　12月24日　夜間例会（阪）
	 高知中央RC 　　12月24日　夜間例会（城）	 高知西RC 　　12月25日　ロータリー休日（三）
	 高知北RC 　　12月28日　ロータリー休日（三）	 高 知 R C 　　12月29日　ロータリー休日（三）
	 高知ロイヤルRC 　　12月29日　ロータリー休日（旭）	 高知東RC 　　12月30日　ロータリー休日（阪）
	 高知南RC 　　12月31日　ロータリー休日（阪）	 高知中央RC 　　12月31日　ロータリー休日（城）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

総数

11月　3日

（-8）90 56 11 15 86.5911月17日

（-6）88 58 11 13 86.59

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

祝日のため休会


